

市政への提言

平成21年8月22日～8月31日受付分

提言・意見	所管課等	対応状況
<p>67. 留山川ダム工事で大量に粘土が出土しており、捨てる と大変な経費がかかるため、 県はできるだけ利用してもら いたいという意向です。</p> <p>この粘土を、市の幼稚園や 保育園の粘土遊びに関心のある 施設で活用できないでしょ うか。幼稚園に砂場はあっても、 粘土場がなぜないかという ことが言われており、粘土 の意義は最近特に脳科学で注 目されています。粘土遊びこ そが、人間の手と脳の発達と 文化をつくりあげてきた大切 な要素ですが、これまで粘土 は大量購入できませんでした。</p> <p>このたび、貴市で大量の粘 土が出土したことで、子育て 施設のPRをするには大きな 目玉になるのではと考えてお ります。</p> <p>もし、市の幼稚園・保育園 で砂場とともに、粘土場を設 けられれば、その活用につい て私もアドバイスできます し、大学の芸術指導員等にも 協力を依頼できます。また、 幼児教育で粘土場に共感して いる大学の先生に講演してい ただければ、市の子育て環境 が全国の保育界などからも注 目され、視察なども来られる のではないかと思います。</p>	<p>子育て支援課</p>	<p>市内の幼稚園、保育園、児童館 17施設に対し、粘土場の設置希望 について照会を行いました。その結 果、1施設から設置希望がありまし たので、関係機関等と協議し、実現 に向け協力していきたいと思いま す。</p>

市政への提言

平成21年8月22日～8月31日受付分

提言・意見	所管課等	対応状況
<p>68. 来年から始まるプラスチック回収の袋を無料化できないでしょうか。無料化すればリサイクル率も上がると思います。無料化した分の費用は、可燃ごみと不燃ごみの袋の値上げで賄えないでしょうか。</p>	<p>生活環境課</p>	<p>指定袋の有料化については、受益者（排出者）の適正負担という考えで、平成7年7月から実施しています。プラスチック製容器包装類回収指定袋の無料化については、リサイクル率の向上につながる一面もあるかと思いますが、ごみの処理経費に莫大な経費を要すること、また本市のごみ処理については3市1町の共同処理で行っており、ごみ袋の種類や大きさ、価格も統一されていることなどから、今後も有料でお願いしたいと考えています。</p>
<p>69. 8月10日の寺津まちづくり懇談会に関しての提言です。県道長岡中山線延長の農道と市道寺津新田線との交差点に、信号の代わりとなるピカピカ標識の設置についての意見に賛成するものです。</p> <p>私もほぼ毎日暗くなってから通る道路ですが、右折近くになったら対向車がなくても一旦完全に停止してから目を凝らして曲がるようにしていますが、ピカピカ標識の設置を実現してくださるようお願いいたします。</p>	<p>生活環境課</p>	<p>当該交差点は、30m以内に2つの信号機が設置されており、新たな信号機の設置は難しいと思います。また、T字路まで電線が引かれていませんので、回転灯の設置もできない状況です。</p> <p>今後は、道路管理者の三郷堰土地改良区や交通安全協会寺津支部と連携して、T字路にポール等を整備していきます。</p>